
今年の梅は見事でした 
たくさんの花が咲きました。実も期待できますね 

　今年の梅は例年よりもたくさんの花が咲き、美しかったと思っていたところでし
たが、にし歯科の患者さんの中にもそのようなお話をしていただく方があって、今
年の天候が梅を美しく咲かせたのだろうと納得しているところです。日本ミツバチ
と西洋ミツバチとの違いは日本ミツバチが少しだけ小さめで、黒っぽいのだそうで
す。写真のミツバチは可愛く飛び急ぐ感じは日本ミツバチであって欲しいところで
すが、上級素人養蜂家の患者さんに聞
いたところ、「西洋ミツバチかなあ～
＾＾」とのことでした。残念。　　右
の水仙は福岡市海の中道の先の志賀島
の水仙です。コロナ禍で本当に２年ぶ
りくらいの福岡行きでしたが、少し足
を伸ばしてドライブしました。３年前
までは毎年マラソンランニング合宿し
ていたコースです。コロナが収束した
らまた合宿したいものです。
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にし歯科だより 
佐賀市開成２丁目１−１３　☎（０９５２）３６−９８５５

令和４年（２０２２年）２月号

　　　院長 
　北京の冬季オリン
ピックも無事開催さ
れて日本選手の活躍
も見ることができま
した。羽生結弦選手
の４回転半は残念で
したが、素晴らしい
チャレンジは日本人
として誇らしく感じ
ました。高橋沙羅選
手の失格には残念で
同情します。 

　受付け　本田 
　北京オリンピック
では、スノーボード
の平野歩夢選手が見
事な逆転優勝でした
ね。＾＾　プレッ
シャーもある中で
次々と大技に挑戦し
ていく姿にとても感
動しました。これか
らの活躍も楽しみで
す。♪

梅の花に飛んできたミツバチ　日本ミツバチかな？

２月１７日　志賀島金印公園の水仙
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にし歯科だより ２月号

肥前刀工の祖　初代忠吉から忠広へ 
　佐賀県立美術館にて２月１日から3月7日まで、佐賀県立博物館が所有す
る貴重な文化遺産、肥前刀１８刀をコレクション展示されていた。聞くと
ころによると最近の若い人たちが、アニメかゲームかで、非常に人気を博
しているそうだ。会場にも若い人たち、小さい子供まで多く観覧している
ことが意外であった。私は日本刀のことなど何も分からないが、係の人に
勧められるままに模造刀を手にポーズを取ってみた。。しかしそういえば
私が子供の頃に私の実家に日本刀があったが、どうなったのだろう。

　　　　メジロかわいや　かわいやメジロ梅 

　昨年の年末からコロナ感染者は少なくなって、このまま収束してくれることを願いながら、多
分無理なのだろうと思っていたところ、年明けから増え始めてこ
の２月になると信じがたいような急増ぶりに本当に心痛めていま
す。２月２日には佐賀県最多の　５６８名の感染者を出し、その
後も高い数字のまま推移しています。オミクロン株はあまり重症
化しないことだけが救いですが、感染対策はこれまで以上に徹底
して行う必要があります。　　それから、信じられないことです
が、ロシアがウクライナに侵攻をしてウクライナの民間人に死者
が出ています。これは全くの戦争犯罪です。先の大戦で正しい裁
判がなされなかったことが今の悲劇を生んでいるようで残念です。 

　オミクロン株の脅威と

マスクをして日本刀を構える


